

ABSTRAK

Firda Yusliani. 2017. *Perbandingan Minat Menabung Dengan Minat Berinvestasi Mahasiswa Fakultas Syariah Dan Ekonomi Islam UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Diana Rahmi, S.Ag., MH. (II) H. Abdul Gafur, MA.

Kata Kunci: Perbandingan, minat menabung, minat berinvestasi.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan aktivitas ekonomi di kalangan mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin khususnya di Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam yang dirasakan terus mengalami perkembangan. Awalnya aktivitas ekonomi dijalankan ialah usaha yang sifatnya riil produktif, tapi pada saat ini hal tersebut bergeser pada kegiatan ekonomi seperti menabung dan berinvestasi sudah dilakukan di bank dan pasar modal.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perbandingan minat mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam terhadap kegiatan menabung dan berinvestasi serta mengetahui faktor-faktor yang menumbuhkan minat mahasiswa untuk menabung dan minat mahasiswa untuk berinvestasi. Penelitian ini berlokasi di Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini berupa penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket. Angket ini digunakan untuk mengetahui identitas, data finansial responden serta jawaban responden terhadap minat menabung dan minat berinvestasi yang kemudian akan dilakukan analisa secara kuantitatif. Responden pada penelitian kali ini berjumlah 133 orang yang merupakan mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam UIN Antasari Banjarmasin.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa faktor yang memengaruhi minat mahasiswa menabung ialah keamanan, kemudahan untuk bertransaksi keuangan, sedangkan faktor yang memengaruhi minat mahasiswa berinvestasi ialah rasa ingin tahu tentang saham, ingin mendapatkan *profit* dari investasi saham. Kemudian, dari penelitian ditemukan rata-rata minat mahasiswa menabung 40,90 dan rata-rata minat mahasiswa berinvestasi 38,47 adanya perbedaan antara minat mahasiswa menabung dengan minat mahasiswa berinvestasi, yakni minat menabung lebih tinggi jika dibanding dengan minat mahasiswa berinvestasi.